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Presidente del Senado dijo que comisión que estuvo en Cuba constató que sí hay avances en
proceso.

Al entregar un balance del viaje de cinco congresistas a La Habana, donde se reunieron con
los delegados de las Farc para el proceso de paz, Roy Barreras señaló que los acuerdos que
se logren en Cuba deben ser reafirmados por una ley estatutaria por el Congreso «a más
tardar en agosto de 2013».

Barreras agregó que tanto él como los demás congresistas que viajaron encontraron que sí
hay avances en los diálogos de paz que sostiene el grupo delegado por el Gobierno Santos y
la guerrilla.

El pronunciamiento lo hizo Barreras en el Congreso este martes, luego de un comunicado de
las Farc donde la guerrilla afirmó que la corporación no legislará sobre temas de paz hasta
no haber acuerdos.

Las Farc, a través de un comunicado fechado este 5 de marzo en La Habana, saludaron la
visita de los senadores Roy Barreras, Gloria Inés Ramírez, Juan Mario Laserna, y de los
Representantes a la Cámara Iván Cepeda, Alfonso Prada y Guillermo Rivera, quienes
llegaron a Cuba este lunes.

En el texto, las Farc aseguran que el presidente del Congreso, Roy Barreras, “manifestó el
compromiso de que el parlamento no legislaría sobre asuntos que son materia de la Agenda
de Diálogos hasta cuando las partes lleguen a acuerdos concretos que deberán ser tenidos
en cuenta por esta rama del poder público”.

La guerrilla calificó la conversación con los cinco parlamentarios de “cordial y franca”, y
aseguró que ha habido “grandes avances” en el primer punto de la agenda, que consiste en
el tema de tierras.

De igual forma, expresaron a la delegación de congresistas su opinión “sobre la importancia
que reviste la vinculación de nuevos sectores de la vida nacional al proceso de paz” y la
trascendencia de la visita de los congresistas a La Habana, donde el Gobierno y la guerrilla
sostienen las conversaciones.
“Reiteramos que han sido importante aporte a la Mesa de Diálogos, los insumos entregados
como resultado de las Mesas Regionales de Paz que las Delegaciones de Paz del Senado y
Cámara desarrollaron con la población en territorio nacional, lo mismo que lo han sido las
propuestas que las organizaciones sociales y políticas de nuestro país consignaron durante
el Foro Política de Desarrollo Agrario Integral (enfoque territorial), en el mes de diciembre
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de 2012 en Bogotá”, agrega el comunicado.
También señala que tanto los miembros de las Farc presentes en La Habana como los
congresistas que llegaron a la isla compartieron preparativos que las Comisiones de Paz de
Senado y Cámara vienen realizando para dar inicio a una segunda ronda de mesas
regionales de paz en la que se abordará el tema de víctimas.

Congresistas deberán dar explicaciones

Por su puerta, Augusto Posada, presidente de la Cámara de Representantes, afirmó que el
lunes o martes de la próxima semana se estará citando a la Comisión de Paz de la Cámara y
los representantes que viajaron a la isla.

“Consideramos que la delegación que viajó a Cuba debe informar a sus colegas sobre los
motivos de ese viaje inconsulto y los resultados”, afirmó el congresista.

El pasado domingo viajó una comitiva de congresistas colombianos para sostener un
encuentro con los líderes de las Farc que dialogan con el Gobierno en busca de un acuerdo
para la terminación del conflicto, reunión que se dio ayer lunes.

Desde el momento de conocerse del desplazamiento de los legisladores, entre quienes
estuvieron Roy Barreras, Alfonso Prada, Iván Cepeda, Gloria Inés Ramírez, Juan Mario
Laserna y Guillermo Rivera, Posada expresó su desacuerdo con esa iniciativa.

Según él, “el Congreso nada tiene que ir a Cuba, y después de escuchar la rueda de prensa
de quienes asistieron veo que los hicieron a motu proprio y no bajo el manto de la
institucionalidad que es el Legislativo”.

En la mañana de este martes, la representante a la Cámara del Movimiento Mira Gloria
Stella Díaz pidió que se citara a la Comisión de Paz de la Cámara para escuchar a los
congresistas que viajaron a la isla para reunirse con los delegados de las Farc.
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